



## Norma Piña rechazó que Suprema Corte tenga una actitud de soberbia ante iniciativas de recorte



En un mensaje dirigido a los coordinadores de los tribunales colegiados y juzgados de distrito, la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, rechazó que el máximo tribunal tenga una actitud de soberbia o de falta de diálogo ante las iniciativas de los diputados que buscan recortar su presupuesto y eliminar sus fideicomisos.

En su mensaje, Norma Piña pidió que se transmitiera a los jueces, a los magistrados y a todos los trabajadores, que están absolutamente dedicados a ver por los derechos de todos los que conforman el Poder Judicial, por la autonomía y por la independencia de la institución.